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الراعي يبعث ببرقية تهنئة إلى نظيره في النيجر

استعراض نتائج المسح الميداني الخاص 
بتوفير الخدمات لمنطقة البيضاء بالحديدة 

ضبط )568( متهماً بجرائم جنائية في )5( أيام

مناقشة نتائج لجنة تقصي الحقائق 
حول أحداث »الجليلة« بالضالع

الداخلية تكرم أفراد الأمن المرابطين
في نقطة حيس بالحديدة

مؤسسة وقف الواقفين تدشن توزيع مواد 
غذائية لـ)300( حالة في دار الأيتام بالحديدة  

اجتماع موسع لمناقشة عدد من قضايا المواطنين في التواهي  

❊ �سنعاء/ �سباأ:
بع��ث رئيس مجلس النواب الأخ يحيى عل��ي الراعي برقية تهنئة إلى رئيس 
مجلس النواب بجمهورية النيجر أوس��مانيس ماهاماني ، بمناس��بة احتفالات 

شعب النيجر الصديق بذكرى إعلان الجمهورية .

❊  �لحديدة / ... كنفاني:

 عقدت أمس في محافظة الحديدة ورش��ة عمل حول “ استعراض 
نتائ��ج المس��ح الميدان��ي الخاص بتوفي��ر خدمات البن��ى التحتية 
لمنطقتي البيضاء الغربية والشرقية “ بمديرية الحالي في محافظة 
الحدي��دة  نظمتها الجمعية اليمني��ة لحماية البيئة بدعم فني من 
منظمة بروجرسيو بمشاركة )70( مشاركاً ومشاركة يمثلون عدداً 
من منظمات المجتمع المدني والجهات الرسمية وأهالي المنطقة 

في المحافظة.
 وفي افتتاح الورش��ة أكد حس��ن أحمد الهيج أمين عام المجلس 
المحلي بالمحافظة تقديم الس��لطة المحلية الدعم الكافي لتنفيذ 
مث��ل هذه البرامج الهادفة إلى خدمة المواطنين بالمناطق النائية 
بالمحافظة و تنفي��ذ التوصيات الناتجة عنه��ا  وبما يكفل معالجة 
مش��اكل وقضايا المواطنين وتوفير احتياجاتهم ومتطلباتهم من 

خدمات المياه و الاتصالات والكهرباء والصحة والتعليم .
وأش��اد بجه��ود القائمين عل��ى الجمعي��ة وتفاعلهم م��ع قضايا 
المواطني��ن وما ينفذونه من أنش��طة مختلفة منها نش��ر التوعية 

البيئية لسكان المحافظة .
 من جهت��ه أوضح عبدالرحمن محمد خرجين  أمين عام الجمعية 
الأنش��طة والبرامج التي نفذتها الجمعية منذ تأسيس��ها في العام 
2002م ف��ي مجال الحفاظ عل��ى البيئة والم��وارد الطبيعية ورفع 
مس��توى الوعي لدى ش��رائح المجتمع المختلف��ة بأهمية النظافة 
التي تمثل العامل المهم والأساس��ي في الحف��اظ على البيئة من 

الثلوث .
 تخلل مجريات الورشة التي حضرها بعض المسؤولين في السلطة 
المحلية والجهات ذات العلاقة بالمحافظة عرض للمسح الميداني 
ال��ذي قام به فريق التوعي��ة البيئية بالجمعي��ة لمنطقتي البيضاء 
الغربية والش��رقية إضافة إلى عدد من المداخلات والتوصيات من 
قبل المشاركين أكدت جميعها أهمية اسراع الجهات المختصة في 
المحافظة  في تنفيذ مش��اريع إس��عافية للمنطقة ورفدها بخدمات 

مياه الشرب النقية وغيرها من الخدمات الأخرى .

❊  عدن / عيدرو�س نورجي:
تمكنت الأجهزة الأمنية خلال الفترة من 1 � 5 ديسمبر الجاري من ضبط 
)568( متهماً ومش��تبهاً به من ضمنهم )25( أفريقياً و)11( أنثى على ذمة 
جرائم وقضايا جنائية مختلفة وقعت خلال الأيام الخمسة الأولى من الشهر 

الجاري ونجم عنها وفاة )36( شخصاً وإصابة )115( آخرين.
وأوضح��ت الأجهزة الأمنية أن )397( م��ن المضبوطين متهمون بجرائم 
جنائية جس��يمة في عدادهم )25( متهماً بارتكاب جرائم قتل عمدي و)16( 
مطلوباً أمنياً وخمس��ة متهمين بجرائم اختط��اف فيما بلغ عدد المتهمين 

بجرائم غير جسيمة )171( متهماً.
وقالت إنها خلال الفترة نفسها أحالت )165( متهماً إلى النيابات المختصة 
وتمكنت من رفع )19( تقطعاً قبلياً على الطرقات، وضبط )30( قطعة سلاح 
مخالفة داخل المدن و)45( قطعة سلاح استخدمت في ارتكاب جرائم خلال 

الفترة نفسها.

❊  �ل�سالع / �سباأ:
 ناقش اجتم��اع بمحافظة الضالع 
أمس برئاسة المحافظ علي قاسم 
طالب نتائج ومخرجات عمل اللجنة 
الحقائ��ق حول  بتقص��ي  الخاص��ة 
أح��داث قرية الجليل��ة بالضالع في 
4 ديس��مبر الج��اري واتخ��ذ إزاءها 

الإجراءات اللازمة.
واس��تمع الاجتم��اع ال��ذي ض��م 
المكلفة  العس��كرية  اللجنة  أعضاء 
م��ن وزارة الدف��اع ورئاس��ة هيئة 
المكلفة  واللجن��ة  العام��ة  الأركان 
م��ن المجلس المحل��ي، إلى تقرير 
اللجنة العس��كرية المكلفة بالنزول 
الل��واء الركن  الميدان��ي برئاس��ة 
سيف صالح محس��ن وتقرير اللجنة 
المكلفة من قبل المجلس المحلي 
الت��ي  والنتائ��ج  الوض��ع  لتقيي��م 
خرج��ت به��ا اللجنتان لمن��ع تكرار 

مث��ل ه��ذه الأعم��ال وخل��ق الثقة 
المسلحة  المواطنين والقوات  بين 
المرابطة بالمحافظة لحماية الأمن 
والاستقرار وحفظ السكينة العامة.

وف��ى الاجتم��اع أش��اد المحافظ 
طال��ب بجه��ود اللجنة العس��كرية 
ولقائه��ا بالمواطني��ن والمش��ايخ 
والأعيان والش��خصيات الاجتماعية 
الفاعلة بالمحافظة من أجل تقييم 
والمس��ببات  والأس��باب  الوض��ع 
لحدوث تل��ك الأعم��ال .. لافتا إلى 
نتائج ومخرجات اللجنة التي تسهم 
والاس��تقرار  الأم��ن  ترس��يخ  ف��ي 
والس��لم الاجتماع��ي ومن��ع تكرار 
هذه الأعمال الخارج��ة عن النظام 

والقانون .
حضر الاجتماع أمين عام المجلس 
المحل��ى بالمحافظ��ة محمد غالب 

العتابي.

 ❊  �لحديدة / ... كنفاني:
  قامت وزارة الداخلية ممثلةً بإدارة 
أمن محافظة الحديدة بتكريم أفراد 
النقط��ة الأمني��ة بحيس م��ع مدير 
إدارة الأم��ن بالمديري��ة ومنحه��م 
مبالغ مالية وترقيتهم وتس��ليمهم 
ش��هادات ش��كر وتقدير من الوزارة 
على جهودهم الوطنية التي بذلوها 
ويبذلونه��ا وعلى ضبطهم ش��حنة 
الأس��لحة التركية الت��ي تعد الأولى 
من حيث كميتها يتم ضبطها على 

مستوى اليمن. 
وكان أف��راد الأم��ن المرابط��ون 
التفتي��ش بمديرية حيس  بنقط��ة 
في محافظة الحديدة أواخر الأسبوع 
الماضي قاموا بضبط شحنة أسلحة 
غير مرخصة على متن سيارة )دينا( 
نق��ل قادمة م��ن تعز متجه��ة إلى 

الحديدة.
وأوض��ح مدي��ر أم��ن المحافظ��ة 
العمي��د الركن محم��د أحمد أمين 

المقالح في تصريح ل���)14 أكتوبر( 
أن كمية الأس��لحة التي تم ضبطها 
م��ن قبل رج��ال الأمن ف��ي النقطة 
المذك��ورة عل��ى متن  س��يارة نقل 
م��ع   ش��خصان  يرتاده��ا  »دين��ا«  
 )5412( عدده��ا  يق��در  الس��ائق 
مس��دس ربع ترك��ي ت��م تحريزها 
والتحف��ظ عليها مع الس��يارة ومن 
كانوا فيها وإحالتهم من قبل أفراد 
النقطة إلى الجه��ات المختصة في 

المحافظة .
 وأش��ار إل��ى أن عملي��ة الضب��ط 
عن��د  تم��ت  المذك��ورة  للش��حنة 
ملاحظة الجنود لكيس بلاس��تيكي 
يتدلى من وس��ط أرضية الس��يارة 
وهو ما أثار الش��ك لديهم وجعلهم 
يقوم��ون بإف��راغ حمولة الس��يارة 
وإجراء التفتيش في كل محتوياتها 
ليكتش��فوا بعدها ش��حنة الأسلحة 
مخب��أة بمه��ارة في كرت��ون فوقه 

بعض الأغراض المنزلية .

 ❊  �لحديدة / �أحمد كنفاني:

دشنت مؤسسة وقف الواقفين 
التوجي��ه  دار  ف��ي  العالمي��ة  
وتأهي��ل  لرعاي��ة  الاجتماع��ي 
الأيت��ام ف��ي محافظ��ة الحديدة 
الم��واد  م��ن  كمي��ات  توزي��ع 
المختلف��ة والملابس  الغذائي��ة 
الش��توية والصيفي��ة والألع��اب 
عل��ى )300( حالة م��ن نزلاء دار 
الأيت��ام وال��كادر الإداري العامل 

فيه والأسر الفقيرة .
ف��ي  ال��دار  مدي��ر  وأوض��ح 
المحافظة أحمد يوسف الحودلي 
في تصري��ح ل��� )14 أكتوبر( أن 
المس��اعدات التي جرى توزيعها 
من قبل مؤسسة وقف الواقفين 
والتي ش��ملت مختلف نزلاء الدار 
تأتي ضم��ن المرحلة الأولى من 
مشروع المساعدات الذي تنفذه 

المحافظة خلال  المؤسس��ة في 
العام الجاري و يستفيد منة أكثر 
م��ن )6( آلاف أس��رة فقي��رة من 

مختلف المديريات .
وأشار إلى الأهمية التي تمثلها 
هذه المساعدات في رسم الفرحة 
والمحتاجين  الأيتام  على ش��فاه 
إل��ى قلوبهم  الفرح��ة  وإدخ��ال 
والتخفيف من معاناتهم والتغلب 
عل��ى الظ��روف الصعب��ة الت��ي 
يعيش��ونها بما يجعلهم عناصر 

فاعلة ومؤثرة في المجتمع .
بجه��ود  الحودل��ي  وأش��اد 
القائمي��ن عل��ى المؤسس��ة وما 
يقدمون��ه م��ن دع��م متواصل 
لل��دار ونزلائه��ا والعاملين فيها 
الأيت��ام  يخ��دم ش��ريحة  وبم��ا 
والمحتاجي��ن ومج��الات التنمية 

في المحافظة.

❊  عدن / لبيد عبد�لغني:
عقد صب��اح أمس اجتماع موس��ع لمديري المكات��ب التنفيذية في ديوان 
المجلس المحلي بمديرية التواهي برئاسة الأخ جمال عبدالله المجعلي مدير 
عام مديرية التواهي لمناقش��ة المش��كلات والقضايا التي تهم المواطنين 

وأهمها القضايا الأمنية في المديرية.
واس��تمع الأخ مدي��ر عام المديرية إلى ش��رح م��ن الأخ ناص��ر عبيد قائد 
ش��رطة التواهي حول الصعوبات التي يواجهها في منطقة التواهي، وتقرير 
المهندس عارف اليماني مدير عام الأشغال في المديرية، حول عملية الرش 

الضبابي، والتشجير المستمرة في المديرية.
 وحول قضي��ة الصحة في المديرية أوضح د. محم��د الدوش مدير مكتب 
الصحة في المديرية أن س��يارة  الإسعاف ما زالت مسروقة إلى هذه اللحظة 
ولم يتم القبض على س��ارقيها منذ مارس 2012م وأن الأدوية غير متوفرة 

من قبل جهات الاختصاص.
وقال��ت الأخت أمون مدي��رة صندوق الرعاية في التواه��ي إن لدينا عملية 
إس��قاط لع��دد 400 حالة منذ ع��ام 2008م، ونحن مس��تمرون في النزول 
الميداني للبحث عن الحالات وبس��بب الأوضاع الأمني��ة في المديرية وقلة 
مخصصات الباحثين نتيجة له��ذه الظروف لم يتم اعتماد هذه الحالات إلى 

حد الآن.
كما فتح الأخ سعيد شيباني أمين محلي التواهي باب النقاش حول القضية 
التعليمية وأوضح الأستاذ أنيس الحجر مدير عام مكتب التربية في المديرية 
أن لدينا صعوبات في ع��دة جوانب ونحن نعمل بإمكانيات عادية جداً حيث 
أن هن��اك مدارس بحاجة إلى ترميم س��ريع وأن مكت��ب التربية بحاجة إلى 
تجهيزات من مكيفات وصيانة وترميم عام ونحن ما زلنا نعمل بداخله حتى 

الآن.
حضر اللقاء الأخ س��مير الوهابي رئيس لجنة التخطيط في المديرية والأخ 

عبده حاتم رئيس لجنة الشؤون الاجتماعية في المديرية.

البرلمان يشيد..
 ال��ذي يدعو إلى احت��رام وتقدير 

تلك الكفاءات الوطنية .
فيما واصل المجلس اس��تعراضه 
الخاصة  البرلمانية  اللجن��ة  لتقرير 
الحس��ابات  بدراس��ة  المكلف��ة 
للعام  العامة  للموازن��ات  الختامية 
المال��ي 2009م الذي تناول عرضاً 
وتحلي��لًا ع��ن النتائ��ج الإجمالي��ة 
لتنفيذ الموازنة العامة للدولة بما 
يتعل��ق بالم��وارد والاس��تخدامات 
العامة وكذا عجز الموازنة إلى جانب 
تنفيذ نتائج حس��ابات الس��لطتين 
واستخداماتها  والمحلية  المركزية 
والحس��اب الجاري وطرح جملة من 
الملاحظات العام��ة حول البرنامج 
الختامية  والحس��ابات  الاستثماري 

للبرنامج الاستثماري.
وش��مل تقرير اللجن��ة البرلمانية 
حسابات ختامية لموازنات الوحدات 
المس��تقلة والملحق��ة والصناديق 
الخاصة وك��ذا ما يتعلق بحس��اب 
ختام��ي لموازنات وح��دات القطاع 

الاقتصادي العام والمختلط .
وطرح��ت اللجنة في تقريرها هذا 
أمام المجلس جملة من التوصيات 
الختام��ي  الحس��اب  مج��ال  ف��ي 
للعام  وملحقاتها  الدول��ة  لموازنة 
م��ن  اقترح��ت  2009م  المال��ي 
خلالها معالجة الاختلالات وجوانب 
القصور التي رافقت إجراءات تنفيذ 
الموازن��ة العام��ة للدول��ة للع��ام 
المالي 2009م والأعوام الس��ابقة 
والعمل عل��ى إيق��اف التدهور في 
مؤشرات أداء القطاعات المختلفة.

اس��تهل  ق��د  المجل��س  وكان 
جلسته باستعراض محضر جلسته 
الس��ابقة ووافق عليه وس��يواصل 
أعماله اليوم الثلاثاء بمش��يئة الله 

تعالى.
رئيس الوزراء..

 ف��ي إبداء الرأي والمش��ورة في 
مش��اريع القوانين التي تقترحها 

الحكومة.

كما ت��م التطرق إل��ى الضمان 
الاجتماع��ي للمحامي��ن وأهمي��ة 
الجل��وس مع التأمين��ات لمعالجة 
ه��ذا الجان��ب ، فضلًا ع��ن تناول 
ع��دد م��ن القضاي��ا والمواضيع 
المتصل��ة بتعزي��ز وتطوي��ر دور 
مهن��ة المحام��اة تج��اه المجتمع 

والقضايا العامة والخاصة.

العمراني يدعو..
هن��اك حاجة إل��ى تنظيم ذاتي 

قائم على الأخلاق.
ودعا إلى ترسيخ القيم الايجابية 
ف��ي مهن��ة الإع��لام والصحاف��ة  
والمصداقي��ة  الدق��ة  وتح��ري 
والابتع��اد عن الك��ذب والتزييف 

للحقائق .
من جانبه أوضح الس��يد هانرك 
جرنيت مس��ئول برام��ج التدريب 
في منظمة أيم��س  أن المنظمة 
ق��د عملت مع ش��بكة أريج  خلال  
الس��نوات الثلاث الماضية وتركز 
عل��ى بن��اء الق��درات وتعمل في 
مجال القوانين المتعلقة بوسائل 
الإع��لام وم��ع نقاب��ة الصحفيين 

والإذاعات المحلية.
البل��دان  اليم��ن م��ن   : وق��ال 
الهامة التي تشدنا للعمل فيها ، 
وهي تمر بمرحلة انتقالية وهناك 
الكثير م��ن التحديات  ووس��ائل 

الإعلام تلعب دوراً كبيراً جدا.
الإع��لام  وس��ائل  أن  وأوض��ح 
التابع��ة للدولة ينبغ��ي أن تعمل 
للمصلح��ة العامة وليس للترويج 
لمصالح الحكومة.. مؤكدا أهمية 
الصحافة الاستقصائية في القيام 

بهذا الأمر 
المنظمة  اس��تعداد  عن  وأعرب 
وبالتعاون مع شبكة أريج لتقديم 
م��ا يمك��ن تقديم��ه م��ن دع��م 
للإعلاميي��ن  وتأهي��ل  وتدري��ب 
قادري��ن  ليكون��وا  والصحفيي��ن 
عل��ى تحقي��ق ذل��ك.. معلنا عن 
وج��ود برنام��ج ل��دى المنظم��ة 
للتوأمة بين الإعلاميين اليمنيين 

والدنماركيي��ن لزي��ارات متبادلة  
تس��اعد في التع��رف على  ظروف 
العم��ل الإعلام��ي والصحفي في 
كلا البلدي��ن وبم��ا يس��اعد في 
تب��ادل الخبرات والاس��تفادة من 

التجارب الناجحة .
من جهته أوضح السيد اندر ياس 
رئيس منظم��ة أيمس في اليمن  
أن لدى المنظمة برامج وأنشطة 
متعددة تنفذه��ا مع التركيز على 

الصحافة الاستقصائية.
وق��ال أن حرية وس��ائل الإعلام 
أصبحت أفضل في الوقت الراهن. 
وأن اليمن لا ت��زال منخفضة في 

مجال التحقيقات الاستقصائية .
وأض��اف: لدين��ا ف��ي المنظمة 
دع��م  ف��ي  والاهتم��ام  الرغب��ة 
ه��ذا الجان��ب ف��ي اليم��ن وهذا 
يتطل��ب التزاماً م��ن الإعلاميين 
. متطلعا  اليمنيي��ن  والصحفيين 
إلى  أن يكون لدى الإعلام اليمني 
صحفيون متميزون في الصحافة 
دع��م  مج��ددا   . الاس��تقصائية 

المنظمة لهذا الجانب.
بدورها أعلنت السيدة رنا الصباغ 
المدي��رة التنفيذية لش��بكة أريج 
العربي��ة أن تركيز الش��بكة خلال 
الع��ام الق��ادم 2013م س��يكون 
على اليمن وفلس��طين وس��يتم 
عقد ع��دة ورش لتدريب وتأهيل 
مدربين ومشرفين وصحفيين في 

مجال الصحافة الاستقصائية.
معلن��ة عن اس��تعداد الش��بكة 
لدعم إنش��اء وح��دات للتحقيقات 
الاس��تقصائية ف��ي المؤسس��ات 
الرس��مية  اليمني��ة  الإعلامي��ة 
الصحفيي��ن  وتأهي��ل  وتدري��ب 
إل��ى  العاملي��ن فيه��ا متطلع��ة 
مزي��د م��ن التع��اون والتنس��يق 
الش��بكة ووسائل  المشترك بين 
كادر  وإيج��اد  اليمني��ة  الإع��لام 
صحفي متخصص ف��ي الصحافة 
الاس��تقصائية لما تؤديه من دور 
هام في معالج��ة مختلف القضايا 

المجتمعية.
إل��ى  اليمن��ي  الإع��لام  داعي��ة 
المتاح��ة  الف��رص  اس��تثمار 

والاس��تفادة القصوى من قانون 
حق الحصول على المعلومة الذي 
يعد مكسبا رائعا ينبغي استغلاله 
في تطوير العمل الصحفي وتعزيز 

دوره في المجتمع.
المشاركون  هذا وقد استعرض 
في اللقاء من مختلف المؤسسات 
الإعلامية احتياجات مؤسس��اتهم 
في مجالات التدري��ب والتحديات 
التي يواجهها الإعلام اليمني في 

مجال الصحافة الاستقصائية .

السويد تقدم..
 السياسي التاريخي الناشئ في 

اليمن .
من جهته أكد السفير السويدي 
بصنعاء استعداد السويد لتقديم 
كافة أوجه الدع��م المتاح لليمن 
منوها بالتحول السياسي السلمي 
ومث��ل  اليم��ن  ش��هدته  ال��ذي 
المنطقة  أنموذج��ا ملهم��ا ف��ي 

والعالم .
حض��ر توقي��ع الاتفاقي��ة وكيل 
وزارة التخطيط والتعاون الدولي 
المهندس  التنمية  لقطاع خطط 
عبد الله الش��اطر ووكي��ل الوزارة 
والتوقع��ات  الدراس��ات  لقط��اع 
محم��د  الدكت��ور  الاقتصادي��ة 
الحاوري ووكي��ل وزارة التخطيط 
والتع��اون الدولي لقطاع التعاون 
الدولي عمر عبد العزيز عبد الغني 
والمدي��ر القط��ري الأول لبرنامج 
الأم��م المتح��دة الإنمائ��ي ف��ي 
اليمن » غوستافو غونزاليس « .

الإخوان يرحبون..
 ب�”نع��م” يخ��دم مصالح الحزب 
الواحد، قائلة: “من أجل الاستقرار 
ومن أجل النهضة ومن أجل منع 
الانقس��ام ومن أجل مصر، صوت 
بلا في الاس��تفتاء”، وذلك بحسب 

ما ذكرت “بوابة الأخبار”.
ف��ي مصر  المعارض��ة  وكان��ت 
دع��ت إلى إع��ادة المرحلة الأولى 

من الاس��تفتاء على الدستور. جاء 
ذلك، بعدم��ا طال��ب العديد من 
المنظم��ات الحقوقي��ة المصرية 
بإع��ادة عملي��ة الاس��تفتاء عل��ى 
الدستور، بسبب الانتهاكات التي 
ش��ابت عملية التصويت، مؤكدة 
5 آلاف  أنه��ا تلق��ت أكث��ر م��ن 
ش��كوى، كما أن ممثلي المجتمع 
المدني منعوا من المش��اركة في 

الاستفتاء.
وأفادت المنظمات، خلال مؤتمر 
صحافي بوج��ود أعضاء من حزب 
الحري��ة والعدال��ة داخ��ل اللجان 
وأش��ارت  المقترعين،  يوجه��ون 
إل��ى أن عدم نقل عملي��ات الفرز 
عبر الدوائ��ر التلفزيونية المغلقة 

مخالف للقانون.
حق��وق  منظم��ات  وس��ردت 
الإنس��ان المخالف��ات، حيث قالت 
رصدن��ا العديد م��ن المخالفات؛ 
ينتحلون  أش��خاص  وج��ود  منها 
صف��ة القضاة، فض��لًا عن وجود 
اس��تمارات تصويت غير مختومة، 
بالإضافة إل��ى تعطيل التصويت 

عمداً في بعض اللجان.
كما س��لطت الض��وء على غياب 
بع��ض  ف��ي  الفس��فوري  الحب��ر 
اللجان، وغياب الإشراف القضائي 
الكام��ل، كما رص��دت المنظمات 
ف��ي  تتجس��د  أخ��رى  مخالف��ات 
التصويت بدل النس��اء في بعض 

مراكز التصويت.
وختاماً طالبت المنظمات اللجنة 
المش��رفة على الاس��تفتاء  العليا 
بضرورة تلاف��ي تلك الأخطاء في 

المرحلة القادمة من التصويت.
م��ن جانب��ه، أك��د د. محمد أبو 
المص��ري  ح��زب  رئي��س  الغ��از، 
الديمقراط��ي الاجتماعي، أن أية 
انتخابات ب��دون قضاة هي مجرد 
مسرحية هزلية، مؤكدًا أن جبهة 
الإنقاذ س��تطالب بإع��ادة الجولة 
عل��ى  بن��اء  بالاس��تفتاء  الأول��ى 
المس��جلة في محاضر  التجاوزات 
رسمية، بحسب ما ذكرت صحيفة 

“اليوم السابع”.
وأض��اف أب��و الغار، خ��لال حوار 

لبرنام��ج “هن��ا العاصم��ة” الذي 
تقدمه الإعلامية لميس الحديدي 
وي��ذاع على قن��اة “cbc”، أنه لم 
يعترض أحد على استفتاء 2011 
ولك��ن  الرئاس��ية،  والانتخاب��ات 
الاستفتاء الحالي يعاني من تزوير 

دولة الإخوان.
وقال أبو الغار، إنه قلق جداً من 
المرحلة الثانية، “وكنت أعتقد أن 
الإخوان يسعون لمستقبل أفضل 
لمصر، وكنت أعتق��د أن الإخوان 
يهتم��ون بمصالح مص��ر وليس 

السيطرة عليها”.

أكد أن..
 يتجه نحو الاقتتال في الش��ارع، 
مؤكداً أن الاعتداء عليه دفعه إلى 
حماية نفس��ه بنفس��ه لأن دولة 

القانون غابت عن الدولة.
وأك��د أن نتيج��ة الاس��تفتاء لو 
بنع��م س��يكون لجبهة  ظه��رت 
الإنقاذ الوطني تحركات س��لمية 
لأنهم ليس��وا دعاة عنف، مش��يراً 
إل��ى أن م��ن حرق مق��ار الإخوان 
المس��لمين هم أن��اس عاديون، 
كراهي��ة  رس��الة  كان��ت  وه��ي 

للحاكم.
وطالب بتقديم م��ن تورط في 
المق��ار للمحاكمة،  مس��ألة حرق 
بتحري��ك  بال��رد  لي��س  ولك��ن 
والاعت��داء  مس��لحة  ميليش��يات 
على مق��ر الوفد وحصار المحكمة 
الدستورية والتيار الشعبي وغيرها 

من التحركات العنيفة.
عض��و  أك��دت  جانبه��ا،  وم��ن 
العلي��ا  الدس��تورية  المحكم��ة 
الجبال��ي  تهان��ي  المستش��ارة 
المحكم��ة  عل��ى  الع��دوان  أن 
الدس��تورية العليا مازال مستمراً 
والحصار مازال مس��تمراً، مشددة 
عل��ى أنه تم منع رئيس المحكمة 
الدستورية العليا المستشار ماهر 
البحي��ري من الدخول، وأن بعض 
أعضاء المحكم��ة دخل المحكمة 

خلسة وبحيل.

محافظ عدن يترأس اجتماعاً للمجلس الاستشاري

تواصل أعمال المؤتمر الوطني لشعب الجنوب بعدن

❊  عدن/ ود�د �سبيلي:
ت�سوير/ نايف �ل�سيد

عق��د أم��س بمحافظ��ة ع��دن اجتم��اع للمجلس 
الاستشاري بالمحافظة برئاسة الأخ وحيد علي رشيد 
محافظ محافظة ع��دن وبحضور وزير المياه والبيئة 

الأخ عبده رزاز صالح.
وتط��رق الاجتماع إلى مناقش��ة أوض��اع الخدمات 
الأساس��ية من مياه وكهرباء ونظافة، بالإضافة إلى 
تقرير صندوق النظافة ومشروع خطة عمل المجلس 
الاستش��اري، و عدد من المواضيع المتعلقة بترميم 
وصيان��ة المدارس بالمحافظ��ة والاهتمام بالحركة 
الرياضي��ة والش��بابية وترمي��م وإع��ادة تأهيل بناء 

ميدان الحبيشي بمدينة كريتر.
وخلال اللقاء أش��اد وزير المياه والبيئة بمس��توى 
أداء المؤسس��ة المحلي��ة للمياه والص��رف الصحي 
بعدن خلال الفترة الحالية مقارنة بالفترة الس��ابقة 
إلى جانب الوضع المالي وجانب تحصيل الايرادات.. 
داعياً المحافظ إلى تش��كيل آلية تدعم المؤسس��ة 
في تفعيل عملية تحصيل الايرادات لدعم المؤسسة 
خاصة ان مؤسسة المياه تعتمد أساساً على الايرادات 
مشيراً  إلى أهمية نشر الوعي بعملية تحصيل رسوم 

خدمات المياه بين مختلف فئات المجتمع.
وأض��اف الأخ الوزي��ر ان الوزارة مس��تعدة لدعم 
وتمويل كافة مش��اريع المياه إذا وجدت الدراسات 
الس��ليمة الت��ي من ش��أنها التخفيف م��ن معاناة 
المؤسسة وترفع من مستوى خدماتها وايراداتها.

ومن جانبه أوضح الأخ وحيد علي رش��يد محافظ 
ع��دن انه تم رفع كل ما يخ��ص قضايا الموظفين 
في جميع مرافق الدولة واس��تحقاقاتهم باعتبارها 
القضية الأساسية بالإضافة إلى المشاريع الخدمية 

والاستراتيجية بمحافظة عدن.
وأض��اف الأخ المحافظ انه تم أيض��اً في اجتماع 
مجل��س ال��وزراء من خ��لال اللجنة المش��كلة من 
التخطي��ط والمالية ووزارة الدف��اع ومجموعة من 
الوزراء اعطاء تفوي��ض للمحافظة بعمل معالجات 
لمش��كلة الكهرباء بعدن وتوفي��ر 200 ميجا وات، 
وكذا تفويضها بمعالجة  ش��بكة المياه وأيضاً في 

مجال الصحة وبالذات مستش��فى 22 مايو وقضايا 
الغس��يل الكلوي في اطار المحافظة بالاضافة إلى 

تفويض المحافظة بالصلاحيات العامة للمكاتب.
فيم��ا تط��رق الأخ خلي��ل عبدالمل��ك مدي��ر عام 
الكهرب��اء بعدن أيضاً خ��لال الاجتم��اع إلى ثلاث 
نق��اط رئيس��ية لنق��ل الصلاحي��ات فيم��ا يخص 
الكهرباء .. مش��يراً إلى أنه تم الاتفاق على إنش��اء 
محط��ة )200( ميج��ا وات لمحافظ��ة ع��دن ونقل 
الصلاحي��ات الموج��ودة ل��دى ال��وزارة إل��ى الأخ 

المحافظ والمؤسسة.
وأضاف الأخ مدير الكهرباء انه تم ايضاً اتخاذ قرار 
بتحويل س��تة مليارت و100 ملي��ون ريال التي هي 
مخصص البرنامج الاس��تثماري بالأضافة إلى ما تم 
متابعته ومناقلته من مش��اريع اخرى من المؤسسة 
بحدود مليار و100 مليون، كما س��تتم أيضاً متابعة 
المناقص��ة المتعثرة ف��ي اللجنة العلي��ا للمناقصات 

وتقدر بحوالي اربعمائة ملي��ون ريال خاصة بتوريد 
كابلات جهد عال 33 كيلو فولت لغرض ترميم مسار 
الكابلات في محطتي الحسوة والمنصورة بالاضافة 
إلى متابعة التوليد الذي يعد  المش��كلة الأساس��ية 
بأنش��اء محطة بق��وة 200 ميج��ا وات لعدن ونحن 
الآن بصدد الترتيبات لها وكذا متابعة  اعتماد مبالغ 

خاصة لتكاليف الشركة الاستشارية المتخصصة.
وأك��د الأخ خلي��ل عبدالمل��ك ان ادخ��ال 200 
ميج��اوات لمحافظة ع��دن س��يتم تنفيذها قبل 
حلول الصيف الق��ادم، وكذا متابعة إعادة تأهيل 
 80 بق��درة  وخورمكس��ر  المنص��ورة  محطت��ي 
ميج��ا وات وقام��ت الش��ركة المصنع��ة بالنزول 
واع��داد تقرير حول المتطلبات بالش��كل الكامل 
للمحطتين لإعادة تأهيلهما وس��يتم توقيع عقد 
الصيان��ة مع هذه الش��ركة في نهاية ديس��مبر 

الجاري .

❊  عدن / 14�أكتوبر : 
تواصل��ت صب��اح أم��س الاثنين 
ثان��ي جلس��ات المؤتم��ر الوطني 
اس��تأنف  الجن��وب حي��ث  لش��عب 
أعمال��ه بقاعة المؤتم��رات بفندق 
الش��يراتون في عدن، بقراءة سورة 
الفاتحة على أرواح الش��هداء أعقبه 
إستماع المؤتمرين الى المناقشات 
التي ج��رت يوم ام��س الأول وقام 
المندوب��ون بتس��ليم مقترحاتهم 
وآرائه��م  وملاحظاتهم كتابيا الى 
هيئة رئاسة المؤتمر حول الوثائق 

الرئيسية التي جرى استعراضها . 
الجلس��ة  إدارة  عل��ى  تن��اوب  و 
كل م��ن المناض��ل/ محم��د عل��ي 
احم��د والدكتور/ عل��ي عبدالكريم 
باش��راحيل  تم��ام  والأس��تاذ/ 
رضي��ة  السياس��ية/  والناش��طة 

شمشير .
واس��تمع المش��اركون الى وثيقة 
مب��ادئ التدوير القي��ادي للهيئات 
القيادية للمجلس الوطني الجنوبي 
الث��لاث : »اللجنة التنفيذية - هيئة 
الوطن��ي  المجل��س   - الرئاس��ة 
الجنوب��ي« والت��ي تلاه��ا  محمود 
امذيب عضو رئاس��ة المؤتمر كما 
اس��تمعوا كذلك الى م��ا تضمنته 
وثيقة »رؤية استراتيجية التفاوض« 

التي تلاها محمد بارمادة .

وكان المناض��ل / محم��د عل��ي 
التحضيرية  اللجن��ة  رئي��س  احمد 
للمؤتمر الوطني لشعب الجنوب قد 
اختتم المناقشات بكلمة توجيهية 
والش��فافية  بالصراح��ة  اتس��مت 
والوض��وح ونال��ت أعج��اب ورضاء 
واستحسان الجميع رافقتها هتافات 
والمشاركات.  المشاركين  وزغاريد 
واك��د ال��دور الذي لعبت��ه جماهير 

الجنوب والتضحيات الجس��ام التي 
قدمها ش��عبنا منذ انطلاق الحراك 
الس��لمي الشعبي، مؤكدأ » نسعى  
الى إستعادة الدولة الجنوبية بكل 

ما تحمله الكلمة من معنى « .
وأض��اف المناض��ل محم��د علي  
أحمد  »أن دخول  الحوار  الوطني  
لن يكون إلا  على أساس  ند لند ، 
وأي حوار لا يمثل الإرادة الشعبية  

مرف��وض« داعياً كاف��ة القيادات 
ال��ى الوطن  الجنوبي��ة بالع��ودة 

والعمل من الداخل.
و من المقرر ان يستأنف جلسته 
الختامي��ة صباح الي��وم التي من 
لانتخ��اب  تك��رس  ان  المتوق��ع 
الجنوب��ي،  الوطن��ي  المجل��س 
.والاس��تماع الى البي��ان الختامي 

وإقراره  من قبل المندوبين.

بحضور وزير المياه والبيئة

على جهودهم الوطنية  وضبطهم شحنة الأسلحة التركية


